



5/2003

Kiel, 10. Januar
2003

Einladung zum Pressegespräch

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Landejugendring Schleswig-Holstein führt mit Unterstützung des Präsidenten des Schleswig-Holsteinischen Landtages, Heinz-Werner Arens, wie vor 5 Jahren auch im Vorfeld der diesjährigen Kommunalwahl eine Informationskampagne durch, mit der Erstwählerinnen und Erstwähler für die Teilnahme an der Kommunalwahl gewonnen werden sollen.

Hiermit lade ich Sie ein zu einem Pressegespräch am
Dienstag, 14. Januar 2003, 11:00 Uhr
im Dienstzimmer des Landtagspräsidenten.

An dem Pressegespräch werden teilnehmen:
Landtagspräsident Heinz-Werner Arens,
Carsten Bauer, stellvertretender Vorsitzender des Landesjugendrings,
Jens-Peter Jensen, Geschäftsführer des Landesjugendrings, und
Sandra Redmann, Kinder- und Jugendbeauftragte der Ministerpräsidentin.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dr. Joachim Köhler
Sprecher des Landtags